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 Compte-rendu de réunion de l’USB MOTO 

 

 

 

 

      La réunion s’est déroulée le 12 Décembre 2015 à Selonnet  

 

 

Présents : Mmes COLOMBANI Dominique 

                               MOLINA Manon  

                     Mrs   CUCHE Christophe 

                               DOL Pierre 

                               GERMAIN Florent 

                               DINIZ LOBO Jorge 

                               DUARTE MACHADO Antonio 

 

 Excusés :  Mme   GIORDANO-BRUNET Muriel 

                    Mrs      ADAOUST Max 

                                MATHIEU Gilbert 

                                JAME Sebastien 

                                BONIFFACY Sebastien 

                                TRON Gérard 

 

 

 

 

 

Ordre du jour :  

- Préparation de l'assemblée Générale de la ligue et la remise des prix qui aura lieu à Camaret 

sur Aygues le 16 janvier 2016 

- Préparation de la journée ski / moto qui aura lieu le 31 janvier 2016 

- Création des sweatshirts ( et du logo ) 

- Changement au sein du bureau  

- Questions diverses  

 

 

Début de la séance à 14h30 

 

1 

 

Le 16 Janvier 2016 aura lieu la remise des prix de la Ligue .A cette occasion l’USB MOTO recevra 
un prix comme club le plus méritant .La discussion a porté sur le nombre de personnes souhaitant 
venir à cette soirée car il faut réserver pour le repas et la remise ayant lieu à Camaret-sur -Aigues il 
faut également trouver à se loger .Mme MOLINA , Mme COLOMBANI , MR CUCHE , MR DOL , 
MR GERMAIN , MR BONIFFACY , MR DINIS LOBO et MR DUARTE MACHADO ont confirmé leur 
présence .Tous les membres seront contactés dans la semaine afin que le nombre exact soit 
certifié et que l’on puisse faire les réservations . Pour infos sur la soirée voir le site de la Ligue 
Provence : http://www.liguemotoprovence.com/index.php ( date , lieu , horaires , menu et prix du 
repas)  

 

2 

 

La journée Ski/Moto aura donc bien lieu le 31 janvier 2016 à Chabanon (Selonnet), le matin les 
participants pourront profiter des pistes de la station et l’apres midi il y aura une initiation a la 
conduite moto sur neige . Les bulletins d’inscriptions ainsi que le règlement complet de journée 
seront mis en ligne sur le site de l’USB dans les jours à venir : http://www.usbseyne.com/sections-
sportives-usb-seyne/moto-club-de-la-blanche 

 

http://www.liguemotoprovence.com/index.php
http://www.usbseyne.com/sections-sportives-usb-seyne/moto-club-de-la-blanche
http://www.usbseyne.com/sections-sportives-usb-seyne/moto-club-de-la-blanche
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Pour la fabrication d’un vêtement pour la club , y a plusieurs propositions , dans un 1er temps un 
sweat-shirt à capuche ou T-shirt à manches longues et peut être dans un 2eme temps création 
d’un t-shirt plus simple pour le trial .Pour le coloris la tendance serait dans les tons de gris avec 
une impression sur le devant .C’est donc là qu’entre dans le discussion ,  la réalisation d’un logo 
pour le club .Après plusieurs essais les membres présents ont donc choisi le modèle suivant :  

 

 

 

 

 

 

 

Mr DOL souligne que les couleurs actuelles ne ressortiraient pas bien sur une textile gris et 
propose de modifier cela en créant le logo en jaune et rouge aux couleurs de la Provence .La 
proposition est acceptée , voici le dessin retouché sur fond blanc et sur fond gris pour se faire idée 
de ce que ça donnerait :  

 

 

 

 

 

 

 

Ce logo pourra être amélioré lors de la création de la maquette pour les textiles . 

 

Tout cela est mis en suspens jusqu’à réception des devis  , à suivre donc très prochainement .  
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Pour des raisons professionnelles , MR GERMAIN Florent actuellement secrétaire de l’USB MOTO 
sera moins disponible et demande à inverser son poste avec celui de Mme COLOMBANI 
Dominique actuellement secrétaire adjointe .Après renseignements pris auprès de l’USB , de la 
ligue de Provence et de la FFM , vu que les 2 personnes sont déjà élus , il n’y a pas de 
modification majeure du bureau , il s’agit d’un changement en interne qui ne pose aucun problème 
.Donc Mme COLOMBANI devient secrétaire et Mr GERMAIN secrétaire adjoint. 

 

5 

Pour les questions diverses : Jean –Baptiste Guieu volontaire en mission de service civique pour 
l’USB va réaliser un film documentaire/reportage sur les différentes sections de l’association , pour 
cela il a besoin des autorisations des droits à l’image, les membres présents lors de la réunion ont 
eu et rempli les attestations , pour les personnes absentes un mail leur sera envoyé . 

 

 

La séance est levée à 16h30 avec le verre de l’amitié en l’honneur de l’anniversaire de 
Mr DOL Pierre  

 

 

  


